
PV Assemblée générale 2022

Cher(ères) membres Equivia,

Vous trouverez, ci-dessous le PV de l’assemblée générale 2022.

Excusés : Joëlle Rudaz, Geneviève Gendre, Mathilde Rey, Forat Sadry, Vincent
Schickel-Küng, Jacky Rohrer, Frédéric Schneider, Yvan Gendre, VetQI, Anne Bersier,
Famille Bovigny, Commune Chénens, Commune de Prez

1. Salutations

La présidente souhaite la bienvenue à tout le monde et remercie les présents à cette
20e assemblée générale.

2. Approbation du PV 2021

Accepté à l’unanimité.

3. Rapport d’activités 2021 + projet Hauterive

2021 fut pareil à 2020, pas de rallye. L’AG a eu lieu par correspondance, encore…
Remerciements à Nicole qui a terminé avec le comité et continue d’être bénévole.
Le réseau Hauterive est mené de front par Marie. Le réseau est relié à Cottens par
un chemin violet en molasse et a été élargi. La signalisation est encore à mettre puis
le projet sera terminé.
Marie est contente de pouvoir sensibiliser les cavaliers et autres usagers des
chemins.

4. Comptes 2021, rapport des vérificateurs et approbation

Les recettes ont augmenté grâce aux cotisations. Les dépenses ont augmenté à
cause d’Hauterive (lié au chemin dans la molasse). Il y a également eu une remise
en état du chemin à Corserey. Résultat : - 2710.05.-
Capital actuel : ̴ 34’000-

Nicole recommande d’approuver les comptes 2021 et de décharger le trésorier pour
son travail.

5. Démissions et élections des nouveaux membres au sein du comité

4 membres ont démissionné, 29 nouveaux membres, 128 en tout. Merci pour votre
cotisation qui nous permet de refaire nos chemins et de faire vivre le réseau.

Sarah Gagnaux quitte le comité après de nombreuses années. Lecture de sa lettre
de départ. Acclamations.



Deux nouvelles personnes : David Bretaud et Mathias Chatagny

David est aide-maréchal-ferrant et aide aux écuries de Prez. Il aimerait agrandir le
réseau du côté de Prez.

Mathias est propriétaire de l’écurie du Bonheur à Corserey et se réjouit de continuer
à entretenir les chemins !

6. Nomination des vérificateurs

Nicole termine son mandat et Erika passe 1ère vérificatrice. Election du 2e vérificateur.
Sarah Schaerrer sera vérificatrice, Nadine Sommer sera suppléante.

7. Activités 2022

Le 21e rallye a déjà eu lieu. Une prochaine date sera donnée pour la journée des
travaux.

8. Divers

Il y a encore et toujours des crottins sur les trottoirs et ils n’ont rien à y faire ! Merci
de faire passer le message autour de vous… Les trottoirs sont pour les piétons, les
chevaux doivent sur la route.

Également, le parcours Vita est pour les coureurs et les marcheurs et non pour les
cavaliers.

Le comité vous remercie pour votre fidélité et vos actions qui nous permettent de
continuer.

Jean-Paul Borne a quelques suggestions concernant la signalisation du Bois
Cornard. La signalisation et les arbres qui ont versés sont toujours entretenus par le
triage forestier, Mr Borne demande si cela peut continuer comme ça par un contrat
par oral ou faut-il faire un contrat écrit ? Certains propriétaires privés sont moins
arrangeants que d’autres, un contrat écrit pourrait aider à justifier des travaux.
Il signale que les parcours ne sont pas toujours suivis par les cavaliers, ce qui reste
un problème sur les chemins privés.
Concernant l’extension vers Prez : à l’époque un parcours était autorisé pour essai, il
est très peu utilisé aujourd’hui car il est en mauvais état. Il y a une zone alluviale
d’importance nationale actuellement, il sera donc plus difficile d’officialiser cela par
rapport à ailleurs. Il nous met en garde sur le fait d’avoir d’abord des autorisations
avant de planifier quoique ce soit. Les panneaux actuels devraient être enlevés car
ils sont inofficiels.

Nadine Sommer dit qu’il serait intéressant de faire une liaison avec Châtonnaye, ce
qui permettrait de rejoindre la montagne de Lussy.

Jean-Paul Borne dit qu’il faut se souvenir que les propriétaires privés de forêt ont le
droit encore de donner leur avis, ce que beaucoup ne comprennent pas. Il ne faut
pas mettre les gens devant le fait accompli.

Sarah Schaerrer dit qu’il faudra refaire le bout de la piste de galop vers la rivière.
Elle demande de faire une inauguration pour le réseau d’Hauterive.



Il serait super de pouvoir faire une liaison entre tous les réseaux. Le mieux est de
faire des conventions avec les propriétaires fonciers pour que tout le monde soit
d’accord.

J-P Borne demande si des panneaux de signalisation ont été refaits. Myriam répond
que c’est en cours.

Philippe Chatagny nous remercie pour le rallye, merci à Marie pour sa rapidité des
résultats donnés pendant celui-ci. Après 20 ans, est content de voir le réseau autant
agrandi.
Il aurait souhaité que le comité aille trouver les propriétaires des écuries pour les
sensibiliser au réseau et avoir des cotisations. Il y a actuellement une bonne entente
avec les communes mais cela peut vite tourner. Aller trouver les conseillers
communaux serait bien pour leur dire que nous sommes là.
Les cavaliers trouvent normal qu’il y ait des chemins alors que c’est quelque chose
d’exceptionnel. Beaucoup de cavaliers en forêt ne font pas partie d’Equivia, comment
faire pour éviter cela ? Il faut trouver des solutions…
Concernant les crottins, il faudrait constamment rappeler aux cavaliers qu’ils n’ont
pas le droit !
Il pense que 34'000.- est trop en caisse, qu’il faut les utiliser pour des travaux.

Claude Magnin remercie pour la participation à la confection du chemin en direction
de la Glâne.

Geneviève Boschung demande s’il serait intéressant de collaborer avec les
personnes voulant faire le sentier pédestre, l’argent peut aider à motiver.

Il faudrait discuter avec les communes pour voir s’il faudrait une taxe pour les crottins
des chevaux.

Roger Daccord prédit que dans le futur, on courra après les crottins car il n’y aura
plus d’engrais !

Myriam redit que Roger D’accord a participé à la création de l’association Equivia !

Remise du cadeau à Sarah Gagnaux et remerciements.

J-P Borne remercie Equivia pour la collaboration !

La Secrétaire

Lucile Corrêa-Bovet


